

## Des nouvelles de la cordée de 4ème!

Le 19 janvier et le 2 février, les élèves ont rencontré des membres de l'**UNICEF** pour approfondir leurs connaissances sur les droits des enfants (CIDE) en France et dans le monde.

Ils ont aussi découvert l'exposition **Malika** qui est restée une semaine au CDI.

<https://my.unicef.fr/article/suivezmalika-vivez-lexperience-a-360/>



Leur travail s'est poursuivi le 9 et le 16 février par des rencontres avec des **éducateurs du Relais** (Thomas, Ronan et Manu) qui ont présenté leur métier et que les élèves ont interviewés.

Cela a été l'occasion de se rendre compte que la protection des mineurs passe d'abord par l'écoute et la prévention dans un quartier comme Le Blosne.

Ici, Ashley, Victoria et Alpha en plateau radio sous le contrôle de M. Goussard

Merci au CDI de nous avoir accueilli à chaque fois !

MA Durandet-Crenn



